

*Bericht vom Familienbrunch der FDP Maur*

## Zmörger vom Food Truck

Letzten Sonntag lud die FDP Maur zum traditionellen Familienbrunch. Anders als vergangene Jahre nicht in einem Restaurant, sondern idyllisch auf dem Hof der Burg Maur, mitsamt Festbänken und trendigem Food Truck. Vom Wagen reichten die zwei Truck-Betreiber fleissig Müsli-schüsseln oder ihre mit «Zmörger» betitelten Zmorge-Burger mit Gemüse, Hummus, Speck und Spiegelei. Lecker wars – mehr als einen dieser reichhaltigen Zmörger vermochte man kapazitätsmässig jedoch nicht vertilgen ... Das Wetter spielte super mit, die grosse Kinderbande vergnügte sich in und um den Burghof und so hatten die Erwachsenen genügend Musse, sich über die zurückliegenden Ferien zu unterhalten, über das aktuelle Dorfgeschehen, die anstehenden Wahlen und natürlich über allerlei liberale Anliegen.

*Text: Annette Schär*



*Zeigten sich zufrieden über den gelungenen Familienanlass: FDP-Präsident Misha Stamm und Eventorganisator Sascha Heiniger (mitsamt Nachwuchs). Bild: Annette Schär*